



**Nombre del alumno: Karla Elvira Morales
Gomes**

**Nombre del profesor: Yaneth Fabiola Solórzano
Penagos**

**Materia: SEMINARIO DE INVESTIGACION EN
ADMINISTRACION**

Nombre del trabajo: ENSAYO

En la vida siempre hay altas y bajas, pero una sigue aquí para luchar y cumplir nuestras metas y sueños.

Es un gusto ser si alumna de esta materia soy la licenciada en enfermería Karla elvira morales Gomes estude la carrera de enfermería en la escuela de enfermería del estado de Chiapas.

Mi trayectoria laboral ha sido corta, pero con mucho aprendizaje para mí.

Inicie mi servicio social en el hospital general maría Ignacia de Comitán, he dado clases como docente universitaria en la universidad del sureste.

Como todo un profesional de la salud por pandemia migre ala ciudad de quintana roo a playa del Carmen durante la pandemia estuve prestado mi servicio como enfermera general en el área de terapia intensiva en el hospital general de playa del Carmen, es ahí cuando me gusto la terapia intensiva.

Tengo la especialidad en cuidados intensivos, un diplomado en farmacología y en este momento estoy en el trascurso de la maestría.

Trabajo en el hospital imss comunitario de Tulum.

INTRODUCCION

En el presente trabajo se abordará los temas de seminario de tesis que vamos a poder encontrar las definiciones de los conceptos como que es la tesis es la recolección de información para llegar a una conclusión de información de dicho tema. Vamos a ver que también para obtener un título de maestro se realiza una investigación relacionada con el tema de importancia donde se realiza varios pasos para llegar a un resultado claro y preciso.

También hay varios tipos de investigación que se relaciona con la tesis. La elección del tema es el punto de partida de la elaboración de la tesis y la clave sobre la cual se asienta la posibilidad de un trabajo exitoso o el riesgo de perderse en la amplitud, o falta de originalidad.

DESARROLLO

Al hablar de tesis podemos saber que es un trabajo académico de alta calidad científica, técnica o humanística que da derecho a presentar el examen que exige una institución de prestigio a quienes desean ejercer una profesión u obtener un grado académico. La información que se investiga para la tesis puede ser documental de campo o de laboratorio. la tesis es un documento que se exponer los resultados por la persona que investiga el tema de importación. Podemos ver que la tesis se puede dividir en dos documentos:

- 1.- la escritura: es la capacitan del investigador para diseñar y demostrar su tema como una herramienta de trabajo.
- 2.- la defensa: es la demostración de aspirante a un titulo donde demuestra la capacidad del saber y como demostrar resultados coherentes de su tema de investigación.

Los dos momentos se deben completar con la asesoría de maestros para que ellos revisen, verifiquen la información obtenida de tema para presentar resultados claros y precisos. Como también sabemos que hay requisitos del orden metodológico, que se deben cumplirse con las exigencias indispensable en cuando la actualidad y originalidad del tema, su fundamentación científica es importante para demostrar los resultados y ponerlos en práctica. (ECO, 2012)

Los aspectos que deben de contener una tesis en forma general:

- Demostración de conocimientos básicos del tema de investigación
- Evaluación crítica sobre la bibliografía e investigación
- Manejo adecuado de las técnicas de investigación
- Demostración de la la información a investigar

Como la tesis de una maestría el aspirante a maestro comprueba o desaprueba una teoría, ya sea de nueva creación o anteriormente analizada. Contribuye a incrementar el conocimiento y/resolver problemáticas determinadas mediante la aplicación innovadora del conocimiento. (BERNAL, 2010)

Las características relacionadas con la tesis:

- El texto debe su información de encuadre dentro los textos científicos son aquellos que se producen en el contexto de texto de la comunidad científica con la finalidad de presentar o demostrar los avances de la investigación.
- En la información deben ir las citas de los textos citas como las referencias bibliográficas.
- El documento, resulta evidente que en la escritura científica el ser conciso y claro son rasgos muy valorados en un profesional pues de esta manera pone en práctica sus habilidades de análisis y síntesis. (Paz, 2017) (BERNAL, 2010)

Factores que condicionan la tesis:

- ❖ Grado académico al que se aspira con la tesis
- ❖ Alcance explicativo del estudio
- ❖ Estado del arte del tema en cuestión
- ❖ Recursos disponibles por el Tesista
- ❖ Criterios, normas y exigencias institucionales
- ❖ Criterios personales del investigado

También vamos a ver que se puede Tomar en cuenta que la ciencia puede dividirse principalmente entre básica y aplicada, y que en esta última pueden presentarse diversos tipos de metodologías y/o técnicas no necesariamente equivalentes a las que se emplean en investigación básica, resultan admisibles como complementarios a este manual los documentos de referencia para clasificar o ampliar elementos de determinado procedimiento, técnica, metodología. (Barrantes, 2013)

Como también el examen general de conocimientos es la opción en presentar un examen escrito, cual abarcará reactivos de todas las asignaturas obligatorias de la licenciatura cursada y del plan de estudios vigente. Tiene el objetivo que sustente en demostrar que los conocimientos adquiridos durante la estancia de alumno que se demuestre por forma escrita. Quienes tiene es opción de presentar el examen de conocimientos:

1. Para alumnos que no disponen de tiempo suficiente para acudir de manera presencial a alguna de las opciones de cursos.
2. Para aquellas personas que se sienten más seguros al realizar una prueba escrita y no oral.
3. Para quienes tienen la facilidad de estudiar y prepararse por cuenta propia.

Como el trabajo escrito profesional tiene Los objetivos a lograr a través de la elaboración del trabajo escrito profesional en alguna de las alternativas que se ofrecen son:

- Mejorar el nivel de estudios de los egresados.
- Actualizar los conocimientos de los egresados en el campo profesional.
- La experiencia profesional y académica que adquirió el alumno durante la carrera profesional.
- Incrementar el índice de graduación

También podemos ver las características generales del trabajo escrito

a) El trabajo escrito profesional, independientemente de cómo se estructure, deberá contar con:

- Portada
- Índice
- Introducción
- Cuerpo del trabajo (que se refiere al desarrollo del estudio elegido en alguna de las 15 modalidades posteriormente descritas; se deberán incluir referentes conceptuales y teóricos).
- Conclusiones y aportaciones (y en su caso recomendaciones)
- Fuentes de información primaria y/o secundaria (bibliografía, hemerografía, encuestas/o sitios de internet), que deberán estar correctamente referenciadas en el cuerpo del trabajo (citas y notas al pie de página) y en la bibliografía final.

b) El trabajo escrito profesional podrá ser un estudio descriptivo y/o propositivo.

- Los estudios descriptivos son diagnósticos, estudios monográficos o análisis bibliohemerográfico que tienen por finalidad sintetizar, estructurar y presentar información ya existente.

Dentro de la tesis existente varios tipos de investigación. En la ciencia existen diferentes tipos de investigación y es necesario conocer sus características para saber cuál de ellos se ajusta mejor a la investigación por lo cual se tomó a la clasificación de los tipos de investigación, los principales tipos de investigación son los siguientes.

- Histórica: la investigación histórica significa estudiar y examinar los fenómenos, como producto de un determinado desarrollo, desde el punto de vista como han aparecido, evolucionado y llegado al estado actual.
- Documental: documental consiste en un análisis de la información escrita sobre un determinado tema, con el propósito de establecer relaciones, diferencias, etapas, posturas o estado actual del conocimiento respecto al tema objeto de estudio.
- Descriptiva: La investigación descriptiva es uno de los tipos o procedimientos investigativos más populares y utilizados por los principiantes en la actividad investigativa. Los trabajos de grado, en los pregrados y en muchas de las maestrías, son estudios de carácter eminentemente descriptivo.
- Correlacional: la investigación correlacional tiene como propósito mostrar o examinar la relación entre variables o resultados de variables.
- Explicativa o causal: la investigación científica, la investigación explicativa o causal es para muchos expertos el ideal y nivel culmen de la investigación no experimental, el modelo de investigación “no experimental” por antonomasia.
- Estudio de caso: El objetivo de los estudios de caso, mejor conocido como el método del caso, es estudiar en profundidad o en detalle una unidad de análisis específica, tomada de un universo poblacional.
- Experimenta: La investigación experimental se caracteriza porque en ella el investigador actúa conscientemente sobre el objeto de estudio, en tanto que los objetivos de estos estudios son precisamente conocer los efectos de los actos producidos por el propio investigador como mecanismo o técnica para probar sus hipótesis.

(Barrantes, 2013)

También podemos ver que la investigación y el método científicos. Como dice el autor acuerdo con Cerda (2000), y en relación con el método científico, en la investigación científica han predominado, a lo largo de la historia, tres métodos científicos básicos:

1. El baconiano, que postula el desarrollo de la inducción.
2. El galileano, que postula la experimentación.
3. El cartesiano, que postula la duda fundamentada en el análisis y la síntesis de los problemas.

Dentro de la tesis de investigación hay 5 criterios de elección de un tema de investigación

- El tema es interesante. Un tema interesante mantendrá el interés del investigador y los participantes durante todo el proceso.
- El tema es investigable.
- El tema es significativo.
- El tema es manejable.
- El tema está escrito con claridad.

Es importante que durante este proceso de elección se tenga en cuenta lo siguiente:

- La extensión del tema: Una de las habilidades clave para elegir un tema reside en seleccionar uno que tenga la extensión adecuada; ni muy largo ni muy corto, que sea factible realizarlo teniendo en cuenta el tiempo, el espacio y los recursos que disponible.
- Factibilidad: Cuánto cuesta la investigación. Hay temas que requieren gastos considerables de transporte, libros, etc.
- Cuestiones relativas al acceso. Antes de comprometerse con un tema específico lo mejor es averiguar si es posible lograr acceso a la información y a los recursos que se requieren para la investigación.
- Originalidad. En el caso de la tesis doctoral, el tema debe ofrecer una aportación al progreso del saber.

Una vez que se ha elegido el tema, es necesario delimitarlo y estructurarlo, para definir exactamente qué aspectos o dimensiones se van a estudiar y de este modo plantear el objeto de estudio

CONCLUSION

Al hablar de tesis es un tema de mucha importancia por que es el paso que uno como profesional de salud nos enfocamos para llevar el tema de investigación claro y preciso para obtener un grado de estudio.

Como mucha importancia es que todo lleva una relación en un tema de investigación, para llegar el punto de investigación nos ayudara mucho el asesoramiento de maestro para que se lleve una investigación bien.

Como puede ver que en la investigación y en la experimentación, las conclusiones son argumentos y afirmaciones relativas a datos de mediciones experimentales y de la lógica: ciencia referente a reglas y procedimientos para discernir si un razonamiento (raciocinio) es correcto (válido) o incorrecto (inválido).